

El oro de Dubai es para Melanie

La mallorquina acaba su participación en la prueba de la Copa del Mundo de piscina corta con el primer puesto en los 400 metros libres / Mireia Belmonte, segunda, se cuelga la plata

Dubai
La nadadora mallorquina Melanie Costa consiguió ayer viernes la medalla de oro en los 400 metros libres de Dubai, cuarta prueba de la Copa del Mundo en piscina corta (25m), mientras que Mireia Belmonte sumó tres platas en una nueva tarde de gloria para el dúo español de moda.

Costa, que logró la plata (800 libres) y el bronce (200) en la primera jornada de competición, rubricó su excelente actuación con un primer puesto en los 400 metros, la distancia que más se ajusta a las características de la balear. Un nuevo ejemplo del buen momento que vive la natación femenina española.

Además, Mireia Belmonte -- que se colgó el oro en esos 800 libres-- completó su presencia en Dubai con tres nuevas preseas. La catalana, que no se cansa de sumar éxitos, ha conseguido nueve metales en menos de una semana, un hito que no está al alcance de cualquiera.

La plata de los 400 libres, prueba que significó el oro de Melanie-- la estableció con un tiempo de 4 minutos, 2 segundos y 13 centésimas, registro ligeramente superado en la misma dis-



Melanie Costa, posando con su oro de los 400 metros libres. / E.M.

tancia, pero en estilos (4.30.05), donde también le valió la plata. Además, en los 200 mariposa, Belmonte sólo volvió a ser superada por la húngara Katinka

Hosszu, una rival que conoce perfectamente. Costa, por su parte, finalizó en séptima posición en los 100 metros, una prueba que no es su especialidad y en

la que quiso probar suerte. En la clasificación general de la Copa del Mundo de Piscina Corta, clasificación en la que se combinan los resultados de todas las competiciones que las nadadoras disputan, Melanie Costa es decimotercera mientras que Mireia Belmonte ocupa la segunda posición siendo superada tan solo por Katinka Hosszu.

Cabe recordar que tanto Melanie como Mireia han sido convo-

La mallorquina fue séptima en los 100 metros libres, una prueba que no es la suya

cadadas para estar presentes en la batalla entre la natación europea y la estadounidense que tendrá lugar en diciembre de este mismo año en Glasgow.

Allí Costa y Belmonte bajarán el telón a un año espectacular en el que las dos se han ganado, por derecho propio, el ser consideradas como principales protagonistas de la equiparación de la natación femenina a la masculina en el deporte español

Nadal renuncia a jugar en Basilea

Basilea (Suiza)
Rafa Nadal no estará en Basilea la semana que viene. El mallorquín, que se encuentra descansando en su Manacor natal tras su exitosa gira asiática en la que ha logrado recuperar el número uno del mundo, comunicó ayer de manera oficial su renuncia al torneo que se disputa en el país natal de Roger Federer.

«Realmente lo siento, pero debo cancelar mi viaje a Suiza y perderme un evento que no he ju-

gado por nueve años», dijo el ocho veces campeón de Roland Garros al explicar su renuncia a jugar en Basilea, donde era el máximo favorito.

«He estado tratando durante varias semanas de recargar mis baterías», añadió el ganador de 10 torneos esta temporada.

Nadal no tiene en sí razones para exigirse en exceso en el circuito, ya clasificado para el Masters de Londres que comienza el cuatro de noviembre y que reúne

a los ocho mejores tenistas del mundo. El español había sido anunciado en febrero como participante en el torneo bajo techo de la ciudad suiza, que habitualmente tiene en Federer a su gran estrella.

En aquellos meses un desacuerdo público entre la estrella suiza y Roger Brennwald, el director del torneo, puso en duda la presencia del siete veces campeón de Wimbledon y derivó en el acuerdo con Nadal. Federer de-

volvió la calma al torneo al anunciar que jugaría incluso sin cobrar una cantidad previa (garantía) que podría llegar hasta el millón de dólares.

«La salud de Nadal es lo prioritario», dijo Brennwald al confirmarse la ausencia del español.

Sin Nadal, Federer se las verá con jugadores como el argentino Juan Martín Del Potro, que será el máximo favorito, el checo Tomas Berdych, el suizo Stanislas Wawrinka y el francés Richard Gasquet.

> BALONCESTO

El Palma Air Europa se enfrenta al Araberri

Tras la victoria en la complicada pista de Cambados por 72 a 82 el Palma Air Europa buscará seguir con su buena racha de resultados frente al rival al que se enfrentaron la temporada pasada en la primera ronda del play-off de ascenso, el Araberri, en partido que se jugará a las 20.30 horas. El conjunto vasco llega fresco, ya que sólo ha disputado un partido tras haber tenido jornada de descanso el fin de semana anterior. / EL MUNDO

> RUGBY

El Ponent inicia una nueva temporada

El Rugby Club Ponent inicia hoy su novena andadura en categoría nacional recibiendo al Químics RC de Barcelona en el Polideportivo Príncipes de España de Palma, a las 16 horas, en partido correspondiente a la segunda jornada del Grupo Este de la categoría de bronce del rugby español. El Ponent afronta el año con la idea de situarse lo más arriba posible de la clasificación de cara a la renovación que se llevará a cabo en el rugby español. / EL MUNDO

20 de OCTUBRE
DOMUND
Ayuda a las misiones
OMP
Ingresa tu donación en
Banco Popular
0075/0204/95/0600060866
www.domund.org

**NUEVA
RENAULT
KANGOO**
COMBI EMOTION
dCi 90CV
10.950€*



UNIDADES LIMITADAS.
**DATE PRISA,
SOLO QUEDAN 8.**

- Plan PIMA incluido
- 2 años de mantenimiento incluidos
- 4 años de garantía
- 1 año de seguro a todo riesgo incluido



RENAULT

RED RENAULT DE BALEARES

Consumo mixto (l/100km) desde 4,6 hasta 7,7.
Emisión CO2 (gr/km) desde 119 hasta 180.

*Oferta válida hasta el 31/10/2013 para particulares y autónomos financiando a través de Renault Multiestreño con RCI Banque Sucursal en España. Permanencia mínima de 24 meses. Importe mínimo a financiar: 6.000€. Incompatible con otras ofertas financieras. Seguro a todo riesgo gratuito durante el primer año con franquicia de 300€ para mayores de 30 años y 600€ para clientes de 30 años o menores, con Mapfre. Regalo de los mantenimientos preconizados con un máximo de 2, durante 2 años o 30.000 km (la condición que suceda antes). Seguro y Mantenimiento regalados por RECSA. Descuento ofrecido por RECSA. IVA no incluido.

